

Communiqué de presse - 07/09/2021

NOMINATION

Caroline DESAEGHER devient Directrice de la communication et expérience patient du Groupe Vivalto Santé

Le Groupe <u>Vivalto Santé</u> a le plaisir d'accueillir Caroline DESAEGHER à compter du 1er septembre 2021 en qualité de Directrice de la communication et expérience patients, également en charge du Développement Durable.



Caroline DESAEGHER, diplômée d'un DEA d'Histoire Contemporaine Economique et Sociale à l'université Lille III, a débuté chez AXA dans le service communication, où elle a occupé successivement différents postes: Attachée de presse, Responsable de la communication externe, Directrice du développement durable, de la communication actionnaires individuels et du mécénat social, puis Directrice de la démarche commerciale et de la professionnalisation du réseau commercial salariés.

En 2012, Caroline DESAEGHER a rejoint AVIVA France en tant que Directrice de la communication et du développement durable.

En 2016, elle rejoint RAMSAY SANTE en tant que Directrice de la communication, marque et RSE.